

絵本の世界に無我夢中 ◎七夕おはなし会



披露される絵本に興味津々の様子

7月2日、中央公民館図書室で「七夕おはなし会」が開催されました。

今回の読み聞かせのテーマは「七夕」。テーマに沿った絵本が披露されると、子どもたちはどんどんその物語の世界へと引き込まれていきました。また、朗読の合間に、歌に合わせて体を動かすゲームが行われ、大人も子どもたちと一緒になつて、楽しんでいました。

会の最後には、七夕にちなんで、参加者全員で笹飾りを実施。子どもたちは短冊に願い事を書き、「叶いますように」と思いを込めながら、飾り付けていました。

夏の訪れを知らてくれる山野草 ◎初夏の山野草展



次が主催する「初夏の山野草展」は7月1日・2日の2日間で開催されました。毎回、町内外から多くの愛好家で賑わうこの山野草展。今回もこの時期ならではの山野草を一目見ようと、多くの愛好家が会場を訪れました。

会場内には、初夏らしい緑鮮やかなものから、淡い色をした可愛らしいものまで、会員らが丹精込めて育て上げた山野草を精緻に展示了。来場者たちは、会員らがやねなどと、言葉を交わしながら、「一つじつくりと見ていました。

見て触れて知る、林業のおもしろさ ◎日吉小学校林業体験学習



林道について学習する児童たち

7月5日、日吉小学校3・4年生を対象とした林業体験学習が、日吉地区の節安町有林で行われました。

まず、児童たちは、林道の整備事業について学習したあと、実際に林業現場へと足を運び、実際に林業を体験。初めに、のこぎりを使って、倒された木の枝打ちに挑戦。児童たちは慣れない道具を使っての作業に悪戦苦闘しながらも、終始楽しそうに手を動かしていました。

その後、大木から丸太にして、児童たちは慣れない道具を使っての作業に悪戦苦闘しながらも、終始楽しそうに手を動かしていました。

仲間を信じ、つなぐ一球 ◎第13回ふれあいレクバレー大会



7月2日、日吉農林業者トレーニングセンターで、「第13回ふれあいレクバレー大会」が行われました。スポーツを通して交流を深めることを目的として毎年開催されている本大会。会場内は、始和気あいあいとした雰囲気で、包まれています。しかし、いざ試合が始まると、選手たちの表情は真剣そのもの。無我夢中で必死にボールを拾い、そして最後に渾身の一撃を打ち放つといった、息の合ったチームプレイが繰り広げられていました。

主な結果は次の通りです。
①ゆずぴー②ゆきむら